

Quatre personnes parlent de leur amour pour la France.

### *Ce que j'aime France*

**1 :** Moi ce que j'aime le plus en France, c'est la nourriture. Le pain, le fromage, le vin, les petits restaurants dans les petites rues. J'adore aussi cette diversité française, au niveau des paysages, le sud, le nord, l'est, les montagnes, les plages, la Bretagne et ses paysages, la campagne etc...

Les gens en France sont différents, tous différents avec leurs accents du sud qui chantent avec leurs accents du nord. Enfin ce que j'aime en France c'est l'ambiance, le football, la musique, le cinéma, la littérature, la culture. La France c'est tout ça.

**2 :** Ce que j'aime avec la France ce sont les vieux villages. Dans chaque village, il y a une architecture différente, des petites boutiques, où on peut faire ses courses, et beaucoup de charme.

Ce que j'aime aussi, c'est la langue française. J'aime la littérature, la poésie, les romans, le théâtre et j'aime aussi beaucoup la chanson française. La chanson française qui date un peu, ou celle qui est un peu plus moderne. Ce que j'aime aussi avec la France, c'est la variété des régions françaises. Les régions sont différentes, elles ont une esthétique différente, des traditions différentes et une gastronomie aussi qui leur est propre. Ça me plaît beaucoup.

**3 :** Alors moi ce que j'aime en France, c'est les paysages très variés. Les montagnes, parce que moi je viens d'une région de montagnes. Ce que j'aime aussi c'est... c'est difficile à dire ce que j'aime, parce que j'aime beaucoup beaucoup de choses. La France est très spéciale comme pays. Je trouve que c'est très très spécial comme pays, c'est un pays formidable la France.

**4 :** Ce que j'aime le plus en France, c'est tout d'abord sa langue, avec une culture très riche de poésie, de roman, de littérature, mais également de cinéma, de théâtre. Ce que j'aime également en France, ce sont ses petits villages, dans chaque petit village, il y a une église, il y a un café, et cet ensemble fait une vie charmante, trépidante. Il y a également le marché, sur lequel tous les gens se retrouvent, au moins une fois par semaine. Et enfin ce que j'aime le plus en France, c'est la nourriture bien entendu. Des plats riches, variés, dans lesquels on retrouve toute une gamme de couleurs, mais également une gamme de saveurs, que l'on retrouve je pense nulle part ailleurs. Et puis enfin, ce qui vient avec la nourriture, c'est bien entendu le vin, puisque je suis né dans une région où l'on fait beaucoup de vin. Mais qui dit vin dit également vignoble, avec les couleurs des feuilles de ce vignoble. Ces feuilles qui changent de couleurs en automne et qui donnent une couleur, rose, orangée, qui est magnifique.